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C o n s e l h o  M u n i c i p a l  d e  P l a n e j a m e n t o  e  O r ç a m e n t o  P a r t i c i p a t i v o   

A T A  A u d i ê n c i a  P ú b l i c a  S e t o r  G  – 07 de maio de 2024 

Bairros: Costazul, Colinas e Bosque Beira Rio 
 
 

Aos sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, 
na Escola Municipal Ari Gomes Marins, na Avenida Almirante Heleno Nunes, 
s/nº, Costazul, teve início a Audiência Pública do Setor G, para ouvir os 
munícipes destas localidades. Esta assembleia contou com a presença de 3 
Conselheiros da Sociedade Civil, mais 3 Conselheiros do Poder Público e 2 
visitantes e o Secretário da SEGEP. O Sr. Mário Baião, Secretário de Gestão 
Pública, abriu a reunião apresentando os Conselheiros do Poder Público e os 
da Sociedade Civil presentes na audiência e agradecendo a presença de todos. 
Explanou sobre a necessidade de uma melhoria na divulgação das audiências 
públicas, citou a necessidade de um trabalho de base junto com as Secretarias, 
como por exemplo, uma chamada em tela nos computadores dos servidores. 
Citou a Fundação de Cultura como um local com atrativos para se realizar estas 
audiências e como um ponto onde a população poderia apresentar as demandas 
dos setores. O Presidente do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa agradeceu a presença 
de todos, em sequência explanou as funções e os trabalhos do Conselho 
Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo e qual a influência na 
indicação das demandas junto ao Poder Público Destinando verbas no 
anteprojeto da Lei Orçamentária Anual. Citou exemplos de pedidos indicados 
pelo CMPOP e atendido pelo Poder Público tais como Guaritas de Segurança, 
cercamento do manguezal da APA da Boca da Barra, CAPSI, Capela Mortuária 
de Rocha Leão entre outros. Abriu então a palavra para a audiência presente. A 
Sra. Áurea Costa, citou a necessidade de pavimentação da rua da Joana 
próximo ao condomínio beira Rio informou também que há uma árvore caída 
quebrada na Rua das Araras. Comentou também a necessidade de policiamento 
no Viaduto do Canal já que neste local ocorre assaltos com roubos de celulares 
e bolsas no final da tarde das pessoas que trabalham no bairro e caminham até 
a rodovia para pegar condução. O Sr. Evandro, Secretário de Segurança, 
comentou que não há registro de mancha criminal neste local o que pode indicar 
falta de registro das ocorrências. O Sr. Lobo ressaltou a necessidade da 
realização do Boletim de ocorrência na Delegacia Legal. A senhora Áurea ainda 
comentou a necessidade da liberação da Ponte de Madeira na Rua Oscar 
Fonseca que já está interditada a mais de dois anos. O Sr. Elisandro, 
Conselheiro da Secretaria de Obras, comentou que existe um condicionamento 
do INEA solicitando a apresentação de uma série de estudos antes que a 
manutenção desta ponte pudesse ser autorizada. Ficou evidente para todos a 
grande necessidade de mais engenheiros e arquitetos nos quadros de 
funcionários da SEMOP, já que o último concurso para engenheiros e arquitetos 
ocorreu no ano de 2008. 
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 Quanto a questão do Emissário submarino de Costazul depende da contratação 
de uma empresa que possa fornecer os corrimãos em aço inoxidável 316L. O 
Sr. Ricardo, visitante de outro bairro, comentou sobre a necessidade de 
policiamento na estrada velha de Rio Dourado como também no Vila Verde 
próximo à estrada do contorno. Comentou também a necessidade de melhoria 
da iluminação pública na estrada que liga Casimiro a Rio das Ostras. O Sr. Mário 
Baião comentou que ficamos 4 meses sem manutenção no sistema de 
iluminação devido ao encerramento do contrato. A atual empresa contratada 
para resolver os pedidos acumulados está trabalhando em um sistema de 
mutirão. Acredita que até o final de junho toda região até Costazul já deverá 
estar com iluminação à LED. O atual fiscal do contrato é o Sr. Eduardo Penno. 
O Sr. Lobo Comentou sobre a deficiência de iluminação no pátio e laterais da 
Escola Municipal Ari Gomes Marins. Com o término dos trabalhos esta reunião 
foi oficialmente encerrada pelo Presidente do CMPOP às dezenove horas e 
quarenta e quatro minutos. Esta ata está assinada pelo Presidente do CMPOP, 
Sr. Pedro Barbosa de Carvalho.  
 

 
Pedro Barbosa de Carvalho  -  Presidente do CMPOP 


